

»dazwischen« - Absolvent_innen des Studiengangs Kunsttherapie stellen aus

Mit der Ausstellung »dazwischen« stellt sich der Masterstudiengang Kunsttherapie der Kunsthochschule Berlin Weißensee vor. 14 Absolvent_innen präsentieren eigene künstlerischen Werke in der Magistrale der Park-Klinik Weißensee. Der postgraduale Studiengang ist ein Angebot an Künstler_innen mit Hochschulabschluss, sich für die Anwendung von Kunsttherapie in den unterschiedlichsten Praxisfeldern zu qualifizieren. Zur Eröffnung der Ausstellung laden die Aussteller_innen und die Leiterin des Studiengangs, Prof. Dr. Karin Dannecker, herzlich ein!

»dazwischen«

Ausstellung in der Magistrale der Park-Klinik Weißensee
Schönstraße 80, 13086 Berlin

Eröffnung: Sa., 11. Oktober 2014, 16 Uhr

Dauer: 12.10.14-6.2.15

»dazwischen« Graduates of the MA Program in Art Therapy Present their Works

The MA program in Art Therapy at Weißensee Academy of Art Berlin presents itself with the exhibition »dazwischen«. 14 graduates will show their own works in the Magistrale, the main entrance hall of Park-Klinik Weißensee. The postgraduate program is meant for artists with a first degree to qualify themselves to work as art therapists in a wide range of possible fields. The artists and the director of the program, professor Karin Dannecker, look forward to welcoming you to the opening of the exhibition.

Exhibition in the Magistrale of the Park-Klinik Weißensee
Schönstraße 80, 13086 Berlin

Opening: Saturday, October 11, 2014, 4 pm

Exhibition: October 12, 2014 to February 6, 2015

Link: <http://www.kunsttherapie-berlin.de/termine/ausstellung-der-abschlussklasse.html>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



Einladungskarte